

le 3 Janvier 1961

M. Maurice BERLOW
Directeur-Redacteur en Chef
Le Journal du Parlement
59,61 rue La Fayette
Paris 9, France

Monsieur le Directeur:

Je vous envoie une article que je viens d'ecrire sur quelques aspects du probleme algerien. Comme secretaire du Comite Americain pour La France et l'Algerie je m'occupe beaucoup du probleme Algerien qui, pour nous tous, est le probleme decisif de notre temps.

Veillez agreer, Monsieur le Directeur, l'expression de mes sentiments les plus distingues.

Samuel L. BLUMENFELD

Secetaire